

..... SNCF Paris Saint-Lazare

De la guerre à Gaza à la guerre contre l'Iran : Macron soutient Netanyahu, l'exécuteur sanglant des basses œuvres de l'impérialisme

15 juin 2025

Non content d'avoir détruit Gaza, d'affamer la population, de tuer celles et ceux qui tentent d'accéder aux colis de l'aide chichement distribuée par une organisation prétendument humanitaire inféodée à l'armée israélienne, Netanyahu a décidé d'imposer le blocus de la Cisjordanie en même temps qu'il a envoyé toute une armada bombarder l'Iran. La raison avancée de cette attaque est d'empêcher la dictature réactionnaire des religieux iraniens de doter le pays de l'arme nucléaire. Comme si le boucher Netanyahu ne disposait pas lui-même de cette arme !

Faire taire la contestation de la politique israélienne...

Les protestations contre le génocide en cours à Gaza se sont multipliées partout. La flottille humanitaire arraisonnée par la marine israélienne de même que les caravanes convergeant vers Gaza ont montré que ce soutien à la population de Gaza s'amplifiait. Jusqu'à l'ancien Premier ministre israélien, Ehud Olmert, lui-même faucon du parti de Netanyahu, qui a condamné, bien tardivement, la politique de l'État d'Israël.

Netanyahu tente donc d'aligner tout le monde derrière sa politique. C'est ainsi que Macron s'est dépêché, dans sa conférence de presse du 13 juin, de rendre l'Iran responsable des bombardements israéliens et promis l'aide militaire de la France si l'Iran ripostait ! Que Trump, pourtant engagé dans des négociations avec l'Iran dont il nous disait qu'elles étaient en bonne voie, a exhorté les dirigeants iraniens à accepter ses conditions sous peine de destruction.

On ne sait pas si Netanyahu réussira à faire taire en Israël même la contestation grandissante de sa politique, mais c'est un de ses buts. Pour l'heure, la manifestation hebdomadaire contre sa politique pour exiger un accord avec les Palestiniens permettant la libération des derniers otages a été annulée, ce qui est un signe inquiétant d'alignement derrière les fauteurs de guerre dans une union sacrée mortifère.

... tout en imposant la loi des grandes puissances

Mais l'enjeu n'est pas seulement de détourner la contestation. L'État sioniste est le bras armé de la politique impérialiste au Moyen-Orient. Disposant d'une réserve illimitée d'armes occidentales, son armée a la charge de faire respecter l'ordre impérialiste dans toute la région.

Mais attaquer un pays comme l'Iran ne peut pas se faire comme envahir Gaza. Il ne s'agit pas d'une petite bande de terre peuplée de deux millions de personnes, mais d'un pays relativement densément peuplé, de près de 90 millions d'habitants, grand comme deux fois et demie la France. D'ores-et-déjà, l'armée iranienne a envoyé des missiles contre Israël, dont plusieurs ont atteint leur cible. La décision de Netanyahu n'est donc pas une simple fuite en avant pour faire oublier la contestation de sa personne, ni même la simple volonté d'aligner derrière lui des alliés traditionnels (légèrement) dégoutés par le génocide commis à Gaza.

Netanyahu dit avoir informé l'administration Trump avant de déclencher la guerre contre l'Iran. Il dit aussi avoir reçu des assurances de tous les dirigeants occidentaux. Même si Trump a donné l'impression de prendre ses distances avec la décision israélienne, tout comme Macron, les dirigeants occidentaux ont réaffirmé leur soutien indéfectible à Israël. Ce qui est une forme de feu vert.

Les rodomontades de Trump sur les barrières douanières relèvent de la guerre économique entre puissances impérialistes. On voit clairement que, derrière les guerres commerciales, se profile toujours la guerre tout court.

C'est folie que laisser les Netanyahu, Trump ou Macron aux commandes du monde. Pour assurer la pérennité de ce système qui fonctionne au profit d'une mince couche de riches en maintenant dans la sujexion des milliards d'êtres humains, ils sont prêts à mettre le monde à feu et à sang.

Pas question d'accepter l'union sacrée derrière des Macron, des Trump ou des Netanyahu ! Les dockers de Marseille ont bloqué l'expédition d'armes vers Israël : il faut que la protestation populaire s'amplifie, envahisse les rues, partout. C'est la seule façon d'espérer arrêter le bras armé de ces fous qui nous gouvernent.

..... Ce bulletin t'a plu ? Fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :

Joue-la comme la direction

Les soucis de commande à la conduite continuent à être plus que récurrents. Même pour faire respecter la réglementation en vigueur, c'est un combat ! La direction nous pourrit la vie au quotidien, à quand le renvoi de balle ?

Sirius Next, l'étoile intermittente

Fonctionne, fonctionne pas, fonctionne, fonctionne pas...
Application “d'aide à la conduite” ils disaient ? 😕

No news is NOT good news

Le processus d'ouverture à la concurrence de la ligne L se poursuit et la direction reste ultra floue sur les besoins en formation, les changements de roulement, etc... De là à penser qu'elle veut nous rouler dans la farine, on n'oseraient bien sûr pas franchir le pas.

À la SNCF comme partout ailleurs : imposons l'interdiction des licenciements !

L'entreprise a sorti son bilan social pour l'année 2024. On y apprend qu'il y a eu 1 675 licenciements l'année dernière, soit une augmentation de 15 % par rapport à 2023. Alors que les travailleurs du pays connaissent une saignée de l'emploi avec plus de 300 000 licenciements, ces suppressions d'emplois sont criminelles. Elles ne sont pas une fatalité mais le résultat d'une politique délibérée : celle de la direction de la SNCF, alignée sur l'ensemble du patronat. Leur objectif ? Faire davantage de profits en exigeant le même travail avec moins de salariés mais également précariser tous les emplois, faire que tous les travailleurs se sentent menacés et acceptent tout sans rechigner. Si la direction durcit le ton, on doit répondre à la hauteur : commençons par interdire les licenciements !

Ils veulent affamer les chômeurs et continuent de se gaver

La dernière proposition de Darmanin : faire passer de 18 à 9 mois la durée maximale d'indemnisation de l'assurance-chômage ! Et d'expliquer : « Si on veut financer ce budget de la justice, ce budget de l'Éducation nationale, de la Défense, il faut que nous fassions des efforts sur le budget social. » Ces gens-là n'ont plus aucune limite. Pendant ce temps, comme l'a révélé le Canard enchaîné, une centaine de cadres dirigeants de France Travail se la coulent douce en séminaire dans un hôtel quatre étoiles avec spa, hammam... Et encore tout ça n'est rien à côté du patrimoine de Marc Ferracci, ministre de l'Industrie, avec près de 23 millions d'euros... « pognon de dingue » qu'il a accumulé grâce à ses parts dans la société d'expertise comptable et de conseil en gestion détenue par son père. Pour les gouvernants, affamer les chômeurs c'est bien, ponctionner les riches, pas question.

Les dockers solidaires des Palestiniens

Jeudi 5 juin, les dockers de Fos-sur-Mer ont repéré 2 cargaisons de matériel militaire destinées à l'armée israélienne, fabriquées par des entreprises françaises : Eurolinks qui a préparé 14 tonnes de maillons de mitrailleuses, et Aubert et Duval originaires de pièces détachées de canons. Ils ont isolé les colis et refusé de les charger. De plus, ils ont retardé les opérations d'accostage d'un navire danois, qui devait charger des composants d'avion F-35 destinés à Israël. Les dockers ont appelé à une mobilisation plus large, incitant les travailleurs portuaires et les syndicats dans d'autres pays, notamment en Espagne, au Maroc et en Turquie, à bloquer l'accostage des navires spécialisés dans le transport de matériel de guerre à destination d'Israël.

Les travailleurs font tout tourner : on a donc aussi le pouvoir de tout arrêter !

Égypte : expulsion de plus de 200 militants pro-palestiniens

Des centaines de personnes ont convergé cette semaine en Égypte pour participer à la Marche mondiale pour Gaza (Global March to Gaza), une initiative internationale visant à attirer l'attention sur la crise humanitaire qui sévit dans l'enclave palestinienne. Opération insupportable aux yeux du président Sissi qui réprime toute action en faveur des Palestiniens. Les autorités égyptiennes ont donc renvoyé chez eux plus de 200 militants de diverses nationalités, arrêtés à leur hôtel ou à l'aéroport. « Honte à vous, honte à vous, vous avez vendu Gaza pour des dollars » ont chanté des militants algériens expulsés sur le tarmac de l'aéroport du Caire. De son côté le ministre israélien de la Défense avait déclaré auparavant que la marche constituait une menace pour la sécurité d'Israël et de la région. Une parfaite synchronisation entre Le Caire et Jérusalem. Une de plus...

Solidarité avec Anasse !

Notre collègue cheminot Anasse Kazib, militant à Sud-Rail sur la région de Paris-Nord, est poursuivi pour “apologie du terrorisme” ainsi qu’un autre de ses camarades de l’organisation politique *Révolution permanente*. Leur crime ? Avoir soutenu le peuple palestinien et dénoncé la complicité de l’État français dans le génocide en cours. Le but de cette répression judiciaire est de chercher à faire taire cette solidarité : faisons-la entendre encore plus fort à l’occasion du procès d’Anasse à 12h le jeudi 18 juin devant le Tribunal de Paris, porte de Clichy.

Ce bulletin t'a plu ? Fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :